

ROUSSILLON « Face à notre terrain »

Si l'implantation près du cimetière devrait limiter les nuisances, elle suscite néanmoins déjà des réactions.

L'antenne « sera en bordure de notre propriété, près de la piscine où se baignent nos petits enfants », regrette Gérard Viel.

Rappelant que Roussillon est classé comme l'un des plus beaux villages de France, ce riverain dénonce l'installation « d'une antenne de 12 mètres sur un site sensible au plan urbanistique. J'ai informé différents organismes, comme le Parc naturel régional du Lubéron. »



Le cimetière avec une vue imprenable sur . . .Roussillon

Photo ajout Next-up organisation

« À une époque où l'environnement est sujet de préoccupations à tous les niveaux », **Gérard Viel ne cache pas ces inquiétudes en terme de risques pour la santé, mais il dénonce en premier lieu la pollution visuelle de la future implantation.**

Outre la nuisance esthétique, « il y a également les incidences sonores. » Gérard Viel est donc bien décidé à réagir. Documenté, aidé par son fils ingénieur, il envisage « d'utiliser tous les moyens de droit », sans plus de précision. « Notre opposition est essentiellement axée sur un plan de protection du site. » Il dénonce par ailleurs « la confusion entre l'adjoint chargé du suivi du dossier et le propriétaire effectif du terrain. »

Gérard Viel a été reçu, la semaine dernière, par le maire Gisèle Bonnelly mais « elle ne suit pas de façon directe le dossier et est restée évasive sur certains termes. »

M.M